

Inauguran corredor internacional Vía entre Matamoros y Brownsville agilizará el tránsito ferroviario

César Peralta/Tamaulipas

El puente y corredor internacional ferroviario, entre Matamoros y Brownsville, fue inaugurado ayer, por autoridades de Estados Unidos y de México, en una ceremonia llevada a cabo en el camino militar en la ciudad texana, en donde se destacó que se triplicaran los movimientos del ferrocarril entre ambos países.

El primer tramo ferroviario binacional que se construye en los últimos 104 años requirió una inversión de mil millones de pesos y aumentará de siete a 14 trenes diarios dicho cruce fronterizo, además de que permitirá triplicar la velocidad de las locomotoras.

El titular de la Secretaría de

Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, dio a conocer que con la nueva infraestructura el crecimiento de la carga en tránsito pasará de 12 a 24 millones de toneladas, que intercambian principalmente las empresas Kansas City Southern de México y Union Pacific.

El funcionario apuntó que en 2014 el flujo comercial entre ambos países fue de 500 mil millones de dólares; es decir, cerca de mil 300 millones de dólares al día, lo que implica un crecimiento de casi 500 por ciento respecto a 1993.

El puente internacional Matamoros-Brownsville es una obra financiada por el Fondo Nacional de Infraestructura, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público por el lado mexicano. Consta

de 11 kilómetros de longitud, un patio de maniobras con más de 20 kilómetros de vías internas y una capacidad de almacenaje para 608 unidades, además de oficinas administrativas e instalaciones de inspección y un puente internacional con una longitud de 827 metros en la parte mexicana.

La obra soluciona los problemas en este punto fronterizo entre Brownsville, Texas, y Matamoros, Tamaulipas, ya que la falta de planeación urbana ocasionó que el ferrocarril cruzara por los centros de ambas ciudades, lo que afectaba la calidad de vida de la población.

Para agilizar el tránsito de personas y carga entre ambos países, Ruiz refirió que se trabajan en la ampliación de ocho cruces fronterizos. M



Funcionarios mexicanos y estadounidenses durante el acto.

